

MORENA LLEVA LA DELANTERA

Se instalaron 669 casillas en todo el municipio de Ahome; hasta el cierre de esta edición el Consejo Municipal Electoral había contabilizado 240 casillas



> Desde temprana hora las casillas fueron abiertas a la ciudadanía.

Redacción
@debate.com.mx

Candidatos a la alcaldía de Ahome acudieron desde temprano a emitir sus votos en compañía de sus familiares y amigos, y exhortaron a la ciudadanía en general a participar en la jornada electoral donde están en juego más de tres mil puestos públicos. Cabe señalar que en el municipio de Ahome se instaló un total de 669 casillas, en las cuales no se presentaron incidencias en su instalación.

→ Reconocen importancia del proceso

Acompañado de su esposa, sus dos hijas, sus padres y los compañeros de fórmula, el candidato Álvaro Ruelas Echave llegó hasta la casilla número 0082, ubicada en la colonia Burócrata, para ejercer su derecho al voto.

El sufragio del candidato de la coalición Todos por México estaba programado a las 08:30 horas; sin embargo, debido a un marcado retraso en la instalación de la casilla fue hasta las 09:30 cuando se realizó.

Con buen ánimo y confiando, más que en un resultado a su favor, en la participación de la ciudadanía en este ejercicio democrático, el candidato invitó a la

civilidad a sus contrincantes.

En cuando al proceso, siendo él quien busca una reelección por primera vez, Ruelas Echave se dijo satisfecho del aprendizaje del mismo.

«Sin duda fue muy diferente, pero también muy satisfactoria. El poder tener la oportunidad de escribir historia porque soy el primer candidato que deja las funciones para poder ir a la ciudadanía. Eso es bueno y va a alentar a que podamos trabajar más duro», precisó.

Alrededor de las 9 de la mañana, el candidato a la alcaldía de Ahome por el Partido Independiente Sinaloense, Daniel Humberto Ibarra Rodríguez, llegó acompañado de su esposa, Alma Leticia Velázquez, a la casilla 223, ubicada en Serdán, entre 20 de Noviembre y Corregidora, en la colonia La Cuchilla, donde emitió su voto, pero minutos antes de hacerlo se dio el tiempo para atender a la prensa y expresar a la ciudadanía la importancia de sufragar. Asimismo, dijo que en las elecciones es difícil salir triunfador por las manipulaciones que se trastoca en dinero, en ver que la gente anda tras una despensa, de un bulto de lámina y una promesa. «Un pueblo con hambre es un pueblo que definitivamente va a donde lo llamen». Destacó: «Lo más importante es que todo el mundo vote, no necesariamente por nosotros, que realmen-



te ejerzan ese derecho», dijo.

→ Inconsistencias

Por su parte, Miguel Ángel Camacho, el abanderado del Partido Acción Nacional, de la Revolución Democrática, Movimiento Ciudadano y Sinaloense, a las 09:30 horas arribó a la casilla ubicada en la plazuela #10, ubicada en la colonia 12 de Octubre, rodeado de sus compañeros de fórmula.

El panista destacó que los presuntos hechos irregulares se presentaron desde varios días antes de la elección, pues presumiblemente en el Ejido Mochis hubieron denuncias de la supuesta amenaza de suspensión de programas de apoyos federal, mas no demostró tales acusaciones.

«Le dijeron a mi pariente que le quitarían el Prospera, sin embargo él les dijo que votarían por mí: de ese tamaño es el miedo, saben que la vez pasada les ganamos las cinco casillas que hay ahí. El jurídico se encargará de ello», manifestó. Posteriormente, Camacho se acuartelaría junto a su familia en un lugar privado para ver transcurrir la jornada electoral.

→ Candidato de Morena

Manuel Guillermo Chapman Moreno, candidato a la alcaldía de Ahome de la coalición Juntos Haremos Historia, fue el primero de la fila quien emitió su voto en la casilla 0189. Después de emitir su sufragio en compañía de su familia, el candidato dijo que espera una jornada pacífica, que sea conforme al Estado de derecho, que se respete la ley electoral y que sea jornada en la que la gran mayoría de la ciudadanía entienda que lo más importante de la vida política de un ciudadano es elegir a sus gobernantes. Chapman Moreno se dijo confiado de las autoridades electorales. Señaló que en el transcurso de la mañana, cuando se instaron las casillas, no hubo ningún reporte.

Al reconocer un inicio de jornada pacífico y a la vez de mucha participación juvenil, el candidato independiente César Iván Zacarías Martínez dijo confiar en que las cosas resulten lo mejor posible.

«La mayoría de los votantes son jóvenes, lo importante es su participación y su decisión informada y responsable», destacó.

Luego de emitir su voto en la casilla 0087, en la colonia Alamos Dos, dijo tener plena confianza en las autoridades electorales, quienes hasta este momento, dijo, han trabajado de una manera clara y transparente.

Asimismo, reconoció el valor ciudadano de quienes participan en las casillas y les pidió seguir trabajando con responsabilidad a fin de lograr un Ahome y un México mejor.